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VOSOTROS HAS CREÍDO EN LAS ENFERMEDADES Y LAS ENFERMEDADES ESTÁN CONTIGO;
PORQUE VOSOTROS HAS CREÍDO EN LA POBREZA, LA POBREZA ESTÁ CONTIGO; PORQUE
VOSOTROS HAS CREÍDO EN LA MALDAD, LA MALDAD ESTÁ CONTIGO, VOSOTROS LO HAS

HECHO TODO.

[20191027] Mis amados míos, benditos sean en estos momentos y por siempre. Amados hermanos,
son benditos vosotros y Yo les deseo que al estar aquí Yo en pos de vosotros y vosotros también
seas lo mismo, sea de un mayor provecho en vuestras conciencias, en vuestras almas, en vuestra
mente. Y así puedas conocerte a ti mismo, puedas saber que estás aquí y puedas saber que eres tú el
creador de ti mismo, el creador de tus propias cosas, solo tú y así puedas comenzar a dar vida, a
transformar las cosas que tú ves dormidas, inertes. Vosotros tienen el poder para poder dar vida a
todas tus creaciones, pero procuren cambiarlas, procuren darles la mayor dirección para que tus
obras puedan sentirse muy bien en estos tiempos.

Pero Yo os te digo, son vosotros los responsables de vuestra propia existencia, de vuestra propia
vida, son vosotros los responsables de vuestros actos, hermanos míos. Pues desde hoy deben
cambiar, deben de ser diferentes; quiero decirles, de venganza a paz, de pobreza a riqueza, de odio
a amor, de sufrimientos a la perfección divina. Porque en tu tierra confusos están, confusos están
pensando, culpando y juzgando a los demás. Y así viven su vida entretenidamente en aquello que
solo te hará ver pasar el tiempo y tú siempre estar allí como dices, como piensas, como actúas.

Hermanos, pues, espero que en esta hora y este momento, el aquí y ahora lo tomes, comas de este
pan que Yo os doy, pan sin levadura, agua viva y la tomes y lo eches a practicar y lo pongas en
práctica para que vosotros puedas ver un buen resultado en tu vida presente. Las cosas están ahí, son
vosotros los que has puesto las barreras de tu vida, pero están ahí. De vosotros son las cosas, por eso
tienes el compromiso de transformarlas, porque todo es transformar, hermanos, transformen, pues,
con este poder divino que el Padre-Madre-Dios os ha dado para vosotros. Hermanos, realícenlo,
pero dejen de creer en todos los dichos opuestos a una plena realidad, déjenlo. Yo te digo que tú
eres el responsable; y si en caso vieras aquello que tú crees, también tú eres responsable, aunque
vieres que alguien te bofeteara, ese momento es tuyo, vívelo con alegría, ponle la otra mejilla para
que te la golpee, para que se cumpla, para que se vayan las deudas que tú mismo hiciste y quedes
libre.

Hoy en día es como vosotros tienes que trabajar contigo mismo, en realidad no es con nada, no es
con nadie. Afuera no está tu enemigo, afuera no está la enfermedad, afuera no está nada, todo está
en tu corazón y en tu mente y de ahí sale al exterior a ser lo que tú quieres en tu vida. En verdad Yo
os he dicho y dije en aquellos tiempos: “El que siembra cosecha”. Y verdad es esto. Todo lo que hoy
tienes, todo lo que hoy estás sufriendo, todo lo que tienes por sufrimiento, esa en una cosecha de un
tiempo pasado, del tiempo atrás que has vivido, de todo lo que viviste ayer en el pasado, ésta es su
semilla, esta es su cosecha y hoy lo estás cosechando. Concéntrate en cambiar las cosas, en
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transformarlas, transforma tu pasado, transfórmalo en luz, en vida, transfórmalo en todo lo hermoso
para ti y esto se transformará. Pero para esto, el perdón es el pase a una vida nueva; si vosotros no
haces uso del perdón, entonces nada cambiará en tu vida, nada será rejuvenecido, sino parecerás
estático ante este mundo aun siendo.

Hoy que estás aquí, hoy que estás en esta tierra, estás en este cuerpo donde Yo les veo, en verdad
les digo, trabajen consigo mismo, logren conocerse, cree, créete a ti mismo, créete que tú eres un
Hijo extraordinario de Dios y entonces cree que Dios no hizo nada imperfecto, nada, todo lo hizo a
su imagen y semejanza. Pero créelo, cree que así eres tú y que tus cosas necesitan transformación y
transfórmalas, transfórmalas y eso es lo que toda la Humanidad debe hacer y tiene que hacerlo;
porque no hay de otra manera que pueda llegar al reino sin pasar por esto, sin vivir esa
transformación en todas tus cosas. Por eso Yo les digo, si has venido hasta aquí, si están aquí, solo les
digo relájense bien, aquiétense y entren al mundo de la humildad, a ese mundo de la humildad y sé
humilde, sean humildes, hermanos. Ser humilde no es ser pobre, esto deben saberlo muy bien
porque muchos creen que la pobreza es humildad, y no, no, mis bien amados, la humildad es la
riqueza, es una morada divina, es donde puedes hacer todas las cosas y se hacen todas las cosas en tu
tierra, en el cielo y en todo lugar. Por eso sean humildes, practiquen la humildad, practíquenla, esa
humildad séanlo, entonces esta humildad por añadidura les traerá todo lo que vosotros quieres
cambiado, todo ha de cambiarlo, ha de transformarlo al presente momento.

Pero ya no sean como son, ya no sean como son viviendo en ese mundo efímero, en ese mundo
pasajero, en ese mundo de fantasía, ya no vivan ahí. Transformen, les digo, transformen para que
vosotros llegues al entendimiento de que vosotros son los pequeños Dioses, lo han sido por toda la
eternidad y lo son por toda la eternidad. Y como Dioses de ti mismo que eres, has hecho tantas
cosas que ayer fueron bonitas para vosotros, pero que hoy ya no os parece porque quieren otro
amanecer, otra vida. Pues entonces no dejen sueltas esas energías, tómalas y cámbialas a hoy,
cámbialas a lo que deseas y entonces será.

Pero mantengan la fe, así como Yo os dije en aquéllos tiempos a aquéllos hombres, a mis Discípulos,
que les dije: “Si tuvieran la fe como el tamaño de una grano de mostaza, dirías a ese árbol arráncate,
vete al mar y lo haría, os les dije”. Hoy también te lo digo, hoy te lo digo, mis bien amados, que y
también es, si vosotros tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza eso harías, pues si la tuvieras
así pudieras cambiar todo a tu alrededor y pudieras vivir una vida mejor en vuestro tiempo.
Hermanos, porque de vosotros ha dependido la vida, lo que estás viviendo y seguirás dependiendo
de ti lo que vivas. Yo les digo, ya es tiempo que vosotros abandones todo tipo de creencias las
cuales has recogido en este mundo, en esta tierra. Ya es tiempo que puedas soltarte de esas creencias
y entres a la tuya solamente, al poder, vosotros pueden porque son el poder, vosotros son luces
pero te has convertido en la oscuridad, la luz del sol, del día y la oscuridad de la noche de esta
tierra, no es la oscuridad de tu alma, no, hermanos. La oscuridad de tu alma es la incomprensión, es
la ignorancia, y la luz es la sabiduría perfecta en tu alma, en tu conciencia, en tu mente. La pobreza
no es lo que ves, es lo que crees; en lo que crees está la pobreza o está la riqueza, lo que vos quieras,
donde vos estés. Entiéndete y entiéndelo, porque esto que te doy es tuyo, es lo tuyo, es para que
hoy seas el SER que esté haciendo germinar, que esté haciendo crecer, que esté dando todo y que
esté haciendo su propio reino.

Amados míos, entonces si has llegado hasta aquí, si has venido hasta aquí solo relájate, solo déjate
llevar por la humildad divina, déjate llevar por la gracia divina de Dios, solo déjate conducir. Aquí
no existe nada de lo que vos traes, lo que más traes y que os ocultan todos es la prepotencia; así
vienes, así os observo a cada uno de vosotros, aunque parezca que no, aunque digas que no, es
porque no sabes los términos de lo que es la prepotencia. Pero cuando vosotros se dividen es la
prepotencia, cuando discutes es la prepotencia, cuando te alejas es la prepotencia. Solamente
obsérvense y sepan dónde están y sepan el porqué lo bueno no llega a ti, no se concede. Porque no
es alguien que te lo va a conceder, eres tú mismo; y esto, así como el mal te pide sacrificios para que
entres a ello, el bien te vuelve a pedir sacrificios para que permanezcas en el bien. Porque no se
puede remendar la tela nueva en la tela vieja o viceversa, no. Ves que ambas se desgarran y no sirve
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el remiendo; igualmente en la vida del hombre es así. Si el hombre, si vosotros deseas vivir una vida
plena, una vida amorosa, tienes que salir del odio, tienes que salirte de ese mundo para que
aparezca el mundo que os deseas; y eso no te lo da nadie, eso lo tienes tú mismo en lo más interno
de vuestra conciencia, de vuestra alma.

Pues tienes el compromiso de poder experimentarte a ti y saber que tú eres todo, que tú has hecho
todo lo tuyo, nadie ha hecho las cosas por ti, nadie las ha hecho, solo tú, tú, solo tú has hecho todo,
la vida de hoy, la vida de este tiempo. ¿Crees que es otra persona que os se las ha dado? No, mis
bien amados, siempre has sido tú y siempre eres tú, siempre, que en cada tiempo han hecho lo que
han hecho. Porque, una cosa les digo, mis bien amados, vosotros para que entiendas esto, necesitas
saber y creer que no eres nuevo, que ERES ETERNO y que dentro de ti has vivido tantas experiencias
en tu vida y de todas la experiencias que has vivido este es el resultado, lo que hoy tienes, lo que
hoy te sucede, lo que hoy te acontece en tu vida, en tu vida real. Vosotros tienes que ser conscientes
para que entonces puedas vosotros experimentar viendo una vida nueva. Yo os digo, ¿pueden? Sí
pueden, vosotros sí pueden cambiar, cambien, porque en vosotros vuestra alma y vuestra mente
están llenas de podredumbre, están llenas de esa podredumbre que no les deja ver esto que quieres
ver.

Sean, pues, compréndanse como SERES DIVINOS, como SERES HIJOS DEL PADRE y acepten hoy
que el Padre Dios no les ha mandado como son, a todos los hizo eternos, sin manchas, ni a uno
menos ni a uno más les ha dado, a todos les ha mandado por igual. Son vosotros, es cada uno de
vosotros quien ha elegido una vida y entonces se ha ido a esa vida. ¿Aquí en tu tierra no es así, mis
bien amados? ¿No es así que el que gusta tomar, toma? ¿El que gusta fumar, fuma? ¿El que gusta
violar, viola? ¿El que gusta matar, mata? ¿No es así en tu mundo? Es porque cada quien elige su vida,
cada quien elige lo que desea ser y hacer, pero dentro de eso está su propio castigo, está su castigo,
lo que vos quiera ser, eres y han sido. Vosotros tienes el compromiso amoroso de poder cambiar tu
vida, de cambiar las cosas, tienes el poder para hacerlo, para experimentar una vida nueva, para
redencionar todas las cosas tuyas, porque tu redención no es la de tu hermano, no, esa es tuya, y
será de tu hermano cuando también entre en redención, entonces será la de él. Todo es así,
hermanos, y tienes que entenderlo para ninguna perturbación en vuestra vida haga estragos contigo.

Por eso os les digo, si estás aquí en esta Casa o en esta Escuela, solo déjate llevar por el amor, déjate
llevar por la paz, solo déjate llevar por la misericordia, solo déjate llevar por el perdón, solo déjate
llevar por la justicia divina y éstos serán contigo porque han vuelto a ti. Porque si nada hay de esto
en tu vida, es porque vos mismo os te apartaste del camino, te apartaste de esta vida hermosa,
porque quisiste experimentar otras cosas diferentes al amor, a la paz; es porque lo quisiste
experimentar, quisiste experimentar la maldad, el egoísmo, la envidia, los celos, el desamor, la
pobreza, la enfermedad. Todo esto lo quisiste experimentar y lo has experimentado hasta hoy que
tanto te has bañado en esas aguas que hoy no puedes limpiarte. Hermanos, pero todo esto es tuyo,
tú lo hiciste, aunque hoy no lo comprendas, pero cuando te estudies más lo entenderás. Porque esto
nada viene de la nada, no viene de afuera, no es nadie más que os te da eso, no, eres tú mismo, has
sido tú mismo el autor de tu película, has sido tú mismo quien has tomado todo esto. Pero hoy, hoy
que te encuentras aquí relájense, siéntanse bien, siéntanse en el confortar, siéntanse ahí dentro, vivan
esta vida, que cuando salgas de aquí, salgas renovado, salgas con ese ánimo tan fuerte para seguir
transformando en tu vida lo que tienes que transformar, porque siempre tienes que transformar,
porque has hecho todo lo más vil y todo eso tiene que ser transformado.

Hermanos, la pobreza de tu mundo de ti ha nacido, tú la has hecho y tienes que transformarla otra
vez a la riqueza, a la opulencia divina y así todas las cosas, todo ha sido por vosotros mismos,
enfermedades y todo lo que os tienes, todo ha sido así hecho por el hombre. En verdad Yo te digo,
que todos los hombres, que todos vosotros vivirás, como has vivido vivirás cosas y todos dicen: Dios
ha mandado esto a esta tierra, porque nosotros hemos sido malos, dices. Y en verdad, Yo os digo
que no, que Dios no os manda nada porque Él es misericordia, es divinidad, es eternidad; solo son
vosotros que estás aniquilando a la vida exterior, solo son vosotros y todo lo que viene es por
vosotros mismos, porque todavía podrás vivir muchas cosas horrendas en tu vida, en este mundo, en
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esta tierra, por lo que vosotros han sido en todos los tiempos, eso han creado vosotros. Son
creaciones del hombre, son creaciones tuyas, y éstas tienen que volver a ti porque son tuyas,
vosotros lo han hecho, pero tienes el poder para que cambies las diferencias y todo mundo sea
nuevo, y veas y no te tocará lo que venga, pero esto es de acuerdo a que te des cuenta que vosotros
lo han hecho.

Hermanos, hoy tienes esa oportunidad de cambiar tu vida, cámbienla, cámbienla, porque vosotros
son libres, son libres, son libres vosotros, son libres; pues entonces rompan las cadenas, lo aparente
en lo que han vivido sumisos, rompan aquello y solamente muéstrate como Dios es en toda su
dimensión, en todo el universo. Solamente véncete a ti mismo, si logras vencerte vencerás, primero
eres tú, sé bueno, cambien, no sean así como son; porque a nadie mientes, a nadie engañas, siempre
serás tú mismo quien te engañas a ti porque estás ciego, están ciegos y recuerden bien lo que Yo os
he dicho: “Un ciego no puede guiar a otro ciego, ambos caería al hoyo, ambos caería al vacío y se
perderían. Esto mismo les digo a vosotros, mis bien amados.

Y aquí está la luz y Yo os doy la luz porque Soy la Luz. Yo os les invito a hacer y les invito a
comprender que son el poder, porque Yo Soy el poder, Yo Soy el poder, Yo Soy el poder y estoy
dentro de vosotros y Yo les contemplo y Yo les miro. Hermanos, ha de llegar la hora, ha de llegar el
momento aquí en tu tierra donde corras sin sentido, porque viendo que les persigue vuestra propia
desgracia. Hoy es tiempo de arrepentirse, hermanos, arrepiéntanse y transformen para que no seas
así, transformen. Pero ya no se engañen, no admitan el engaño a vosotros mismos, porque has
vivido bajo esas formas de engaños, engañándote a ti mismo, pensando que engañas, creyendo que
engañas y no es a nadie que engañas, es a ti mismo. Cuídense muy bien de sus obras.

Recuerden que llega mi amado Pedro a Mí en aquéllos tiempo, e íbamos caminando de un pueblo a
otro pueblo y en ese transcurso me dice Pedro: “Señor, ¿cómo he de saber si un espíritu me dice
verdad o mentira?” Y Yo os le digo a él: “Amado Pedro, ¿cómo conoces a un árbol? Por sus frutos,
Seños, me dijo. Pues al hombre lo has de conocer por sus obras”. Y así mismo les digo a vosotros, y
así mismo les conozco a vosotros, mis bien amados, por sus obras les conozco, por lo que han sido
les conozco, por lo que son les conozco a cada uno de vosotros, y no podéis esconderte, no podéis
esconderte de Mí ni un momento. ¡Ay de aquéllos hermanos religiosos que viendo una imagen,
viendo la imagen como me han hecho, me tapan y dicen: Porque voy al mundo, porque voy a salir
y no quiero que mi Señor me vea! Y creen, creen que no os miro a vosotros con haber tapado una
imagen, esa imagen no Soy Yo, porque Yo Soy la vida, Soy la vida eterna, Yo Soy el que Soy, y Yo
Soy en vosotros, Soy en cada uno de vosotros. Vosotros no me ves, porque eres como niño tan
pequeño jugando entre sus juguetes, entretenidos que no ven quién va y quién viene. Así son
vosotros, mis bien amados. Pero aún aquí, dentro de esta Escuela muchas veces te has escondido, has
pensado esto. Y por eso os les digo, no se engañen, solo porque eres libre, aquí te entrego la libertad
divina, pero en esta libertad está también la responsabilidad de vosotros, porque de todo lo que
hagas, de todo lo que pienses, es tuyo y por eso tendrás una paga. Todo esto os te lo digo para que
vosotros ya no os te engañéis, no os penséis que estás escondido, que nadie te ve, no, mis bien
amados.

Si aquí les pongo Yo en la mesa, aquí os pongo, aquí descubro con la finalidad de que cada quien
pueda encontrarse a sí mismo, para que pueda mirar que solo se engaña a sí mismo. Esto lo digo
para que vosotros ahí en tu interno puedas saber esto; y así en todos los tiempos no has engañado a
nadie, aunque ha parecido, siempre te has engañado a ti mismo y esto siempre ha sido. Pero hoy es
el momento de que vosotros seas auténtico, seas real, seas el camino divino, el camino del Padre, el
camino del Creador, el camino del SER DIVINO y solamente muestres tu sinceridad, tu justicia real,
tu verdad y salgan de toda creencia negativa que vosotros tienen, como es: enfermedad, pobreza,
odio; todo aquello que salga de ahí de dentro porque eso no existe. Esto sí existe en la mente, en
cada uno de vosotros los que creen en aquello, pero para el que no cree no existe aquello. ¿No es
así como lo ves aquí en tu mundo? Esto os pasa porque así vosotros lo crees; dichoso el que cree que
él es el grande y que él hace las cosas grandes, porque éste vive una vida más tranquila que el que
vive en la pobreza. Pero Yo os les digo, esto es de vosotros, esto es de cada SER, depende de su
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creencia así es, así vivirá su vida y así están viviendo sus vidas de acuerdo a las creencias de cada uno
de vosotros.

Ya es tiempo que te hagas responsable de tus actos, pero ya es tiempo, porque el día llegó, la hora
llegó de que vosotros veas tu paga de todo lo hecho, de todo lo que han hecho, el día ha llegado;
pero el día ha llegado para la resurrección y vida del hombre, de cada SER. Aprovechen el
momento, aprovechen la hora para que disfrutes algo nuevo, vivas algo nuevo, aunque veas que a
tu diestra caen muchos, es parte de vuestra vida de cada quien. Hermanos, a esto he venido Yo en
todos los tiempos a darte tu propio conocimiento de ti mismo, a decirte que TÚ ERES EL GRANDE y
que solo tú puedes levantarte de donde has estado y que solo tú puedes vivir la eternidad, a eso he
venido pero poco me has querido tomar, poco me han querido tomar a Mí, porque todos están
donde quieren estar aquí en tu mundo. Pero vosotros que estás aquí, Yo te digo, apresúrate,
apresúrate, es el momento de que experimentes esto hermoso.

Hermanos, porque vosotros has creído en las enfermedades, las enfermedades están contigo; porque
vosotros has creído en la pobreza, la pobreza está contigo; porque vosotros has creído en la
maldad, la maldad está contigo, vosotros lo has hecho todo, te digo, y todo tienes que enmendar,
todo tienes que transformar para que tú veas otra vida muy diferente a la que están viviendo.
Espero que te vayas entendiendo poco a poco, espero que ahí te entiendas en ti mismo y que
puedas saber, patentizar que vosotros eres el SER y que eres el responsable de todas las cosas que os
suceden; espero que vos te hagas responsable para cambiar, para ser la diferencia entre las cosas.
Pero no se tarden, no se tarden, porque el mañana no existe, el pasado tampoco, solo es hoy
mismo, solo hoy, este instante es el que existe, este momento, solo este momento.

Benditos sean todos, vayan a vuestros hogares, pero vayan prendidos por el amor, vayan prendidos
por la paz, vayan y da amor, da paz, da bendición, da todo a todos, a la tierra, al aire, a todo, a tu
casa, a tus hijos, a todos llévales de comer, llévales este pan sin levadura, esta agua viva llévenla y
dáselas a todos, a todos tus hijos, tu esposa, a tus amigos, a tus vecinos, a todos derrámales de esto,
mis bien amados, y ellos se sentirán felices contigo.

Benditos sean, pues, por esta mente este ha sido el regalo que Yo os he dado, esto ha sido lo que Yo
les doy, es tuyo, vívanlo. La paz os dejo, la paz os doy. Sigan adelante, sigan, no vean quien se
queda, no, lo importante son vosotros mismos. Benditos sean todos y hasta pronto, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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